



## 創立120周年記念ふれあい表現会特集

【1年生】初めてのふれあい表現会でしたが「きょうもあしたも一年生」の歌も「きらきら星」の合奏も皆の呼吸がよく合っていました。一人一人のセリフもはっきり言えて立派でした。またかわいらしさもあふれていて、みんなの成長を感じました。【2年生】学校探検の劇はとても分かりやすく演技力も抜群でした。キューピー3分クッキングの調理器具のパークッションも素敵でした。「大切な友達」の歌、「ハイホー」の合奏からもとても元気をもらいました。

【3年生】「米作りにトライ!」の発表では、NHK取材のカメラマンや音声さん、アナウンサーもでてきてとても分かりやすかったです。リコーダー奏と「おはようのエール」の歌、「ドラえもん」の合奏も息がぴったりと合っていて、キャラクターの面がよく似合っていました。楽しく、ウキウキした演奏でした。【4年生】「福祉学習で学んだこと～みらいに向けて～」では、障害がある人のための工夫やしくみなど勉強したことを発表できました。リコーダー奏はテンポがよく、「エール」の合唱では、笑顔が素敵でした。合奏は、指揮に合わせて息ぴったりでした。

【5年生】「5年生での学び～自然学校とSDGs～」では、自然について学び、いろいろな地球的課題に対して自分たちができることを考え出すことができました。合唱では、友を励ます気持ちがよく伝わってきました。合奏では、恐竜の効果音を入れた迫力のある演奏に感動しました。【6年生】合唱は、きれいなハーモニーをよく表現できていました。「上荘の秘宝-120年の歩みより-」はさすが最高学年、現在から過去へと遡って歴史を紐解き、よく調べていました。合奏では、強弱をうまく表現しながら、迫力もあり、表現会のトリを飾るにふさわしい演奏でした。

明治36年4月の開校以来、120年の長い間、保護者や地域の方々に見守られ、地域のふるさとの学校として子どもたちを育ててまいりました。来年3月には閉校を迎えることとなりますが、今後ともよろしく願いいたします。



1年生



2年生



3年生



4年生



6年生



5年生



開校当初の木造校舎



S58年当時の楠の木

## 12/7 めざしてマラソンチャレンジ!!

